

SESION DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL MIERCOLES 4 DE JULIO DE 2012

Preside: Alcalde de la Comuna

Hora de inicio: 09.15 horas

CONCEJALES

Edgardo Bravo Rebolledo
Carla Manosalva Reyes
Eduardo Bustamante Maureira
María Ignacia González Torres

Alcalde: en nombre de Dios y la Patria se abre la sesión , siendo las nueve horas con 15 minutos , quiero dejar constancia que los concejales Señores Muñoz y Rebolledo se encuentran ausentes por tema de salud , ambos con licencia médica justificando su ausencia.

Vamos a la correspondencia.

Secretario municipal suplente: oficio de la superintendencia cuerpo de bomberos VILLA ALEGRE , por subvención entregada a la tercera compañía para comprar el terreno costa , será modificado , para adquirir vehículo para traslado de los voluntarios .(Se autoriza cambio , lo que no significa que puedan pedir subvención más adelante para comprar terreno).

Secretario municipal suplente: de lectura oficio dirección de obras municipales, sobre normativa antenas celulares y solicita modificación del personal de la Dirección de Obras (se aprueba modificación de personal).

Concejal Sr. Bravo: la ley está en las antenas una ley muy maquillada, en un comienzo pensamos que íbamos a tener facultades para decir que no, no era así por eso se habla de obras de mitigación, lo que podemos evitar de ahora en más es que se instalen más antenas, pero que las retiren muy difícil. Yo no sé si la gente del sector aún tiene problemas con los artefactos eléctricos, porque el comienzo fue todo un boom.

Sra. Concejal González : lo que pasa la gente se cansó , porque vieron que no pasaba nada pero aún persisten problemas y nos dice que nosotros no hacemos absolutamente nada, pero ya que está esta posibilidad intentémoslo , por el hecho de que están a menos de 40 m de un jardín infantil y La Escuela de Lenguaje.

Alcalde: por lo pronto que el departamento de obras municipales analice si es aplicable la ley en estas antenas, justificando y al lado la plaza de juegos y que por lo menos dotar de Internet gratis a los vecinos.

Secretario Suplente: de lectura oficio de la encargada de aseo y ornato por situación de vendedora de flores cementerio parroquial en vereda, y limpieza zarzamora correspondiente a vialidad sector Peñuelas.

Alcalde: en visita al sector de Peñuelas puedo decir que Vialidad ya hizo el trabajo.

Concejal Sr. Bustamante: esto se le había encomendado al encargado del departamento agrícola. **Alcalde:** por alguna razón se lo derivó Olivia en aseo y ornato y no debiera ser porque corresponde al departamento agrícola.

Secretario municipal suplente: da lectura al oficio del señor Julio Pinochet, para arrendar 2 has, de terrenos municipales colindantes a su propiedad por un plazo de cuatro años, terrenos para hacer empastados.

Concejal Sr. Bravo: yo fui a ver el terreno incluso meten caballos de otras personas está todo sucio el terreno en el fondo es terreno botado y en vez que el terreno esté abandonado no es malo que entre unos recursos al municipio.

Alcalde: el acceso de ellos sería por el fondo no interfiriendo con la cancha del club deportivo Luis Gutiérrez.

Sra. Concejala González: en relación al arriendo me parece excelente, es un ingreso de un espacio que se estaba perdiendo y a nosotros sí nos sirve.

Secretario Municipal suplente sugiere licitar dicho arrendamiento.

Sra. Concejala González: la gente del club deportivo insiste en dejar la entrada por avenida Francisco encima siendo muy peligroso, nosotros habíamos conversado ya la posibilidad de terreno, al sur de la cancha de Naranjal para que pudieran tener su entrada.

Concejal Sr. Bravo: en eso habíamos quedado.

Se acuerda licitación terreno para arriendo uso solo para empastado.

Secretario municipal suplente: la lectura oficio junta de vecinos Cerrillos solicitando subvención por 1 millón de pesos para pago sueldo de Botero del río Putagán.

Alcalde: nosotros dijimos en su momento que las subvenciones estaban sobrepasadas, la idea que se plantea por parte de los vecinos es buena pero para cuando existan los recursos y en estos momentos no existen.

Concejal Sr. Bustamante: o sea estamos de acuerdo pero no hay dinero.

Secretario municipal: eso sería la correspondencia.

Diálogos sobre temas de los equipos móviles de los concejales, Concejal Bustamante solicita informe sobre valor plan actuales que por competencia debieron haber bajados, los equipos, últimos han estado con muchos problemas no teniendo respuestas del ejecutivo, habría que analizar la continuidad con la empresa por el poco interés en solucionar problemas, se solicita ejecutivo para próximo concejo. Se acuerda así.

Concejala Srta. Manosalva: para la próxima reunión si el secretario municipal nos informa de la acusación en fiscalía al señor Lizama, por suplantación de identidad.

Alcalde informa, sobre la llegada de los materiales para la reconstrucción del puente en Loncomilla.

Concejal Sr. Bravo: me imagino que todos están informados con respecto de lo de la balsa el Peumo, por el lado nos corresponda hacer gestiones, y en conjunto alcalde dar la pelea, con la gente de San Javier, el diagnóstico de la balsa son los requisitos de seguridad.

Alcalde: yo creo que sumándonos todos como Concejo y defender que la balsa no se puede retirar por ningún motivo, la próxima semana viene el Director de Vialidad al Concejo y planteemos nuestra postura formalmente.

ALCALDE: hacemos una ronda de varios.

Concejal Sr. Bustamante: qué pasa con el sumario de Peñuelas se espera lo que diga la justicia?. **Alcalde:** Hoy día está la fiscalía, y después aplicar la cuando corresponda.

Sr. Concejal Bustamante: no se supone que tiene que ir en paralelo, porque hay daños que no puede ver LA JUSTICIA y tiene que verlo la parte administrativa.

Srta. Concejala Manosalva: porque se puede desligar de las funciones mientras dure el proceso

Sra. Concejala González: no sería bueno que educación venga y de cuenta de todos los sumarios, que están pendientes.

Alcalde: quedamos en que ellos vienen la primera sesión de agosto.

Sr. Concejal Bustamante: y lo otro llegó equipamiento para las plazas juegos para hacer ejercicios.

Alcalde: llegaron para el verano y están instalados, hay escuelas postulando también para tener sus juegos de ejercicio.

Sr. Concejal Bustamante: con respecto al tema del terreno al interior del estadio se estaba haciendo una negociación, es una propuesta con un monto de dinero y quiero saber cuando se finiquita esto, quiero que este terreno sea luego adquirido por la municipalidad, para el beneficio de las actividades deportivas y desarrollar el complejo deportivo en una forma adecuada.

Alcalde: Jaime nos informe como están las negociaciones el Concejo mandata al secretario municipal a retomar las negociaciones por la compra del terreno.

Sr. Concejal Bustamante: fuera de varios quisiera destacar la información entregada por el secretario municipal, indica las gestiones que nosotros los concejales solicitamos, me parece muy buena la información.

Concejal Sr. Bravo: yo traía dos temas uno era la balsa ya lo conversamos y el otro para ir caminando de la mano con la remodelación de la plaza es la instalación de nuevos contenedores, lo conversamos en su momento, que tenía ser compatibles con montacargas, yo no sé si eso se postuló.

Alcalde: está adjudicado.

Sr. Concejal Bravo: pero faltan los recursos.

Sr. Concejal Bravo: pudiéramos hacer algún tipo de presión nosotros también, es un proyecto fundamental porque los perros están dejando un desastre.

Alcalde: claro cada uno con sus respectivos consejeros, le vamos a consultar a Mario Gutiérrez donde está postulado.

Concejal Sr. Bravo: lo otro, es que pudiéramos comprar una franja de terreno, en la Alameda lado poniente, ese terreno es de Jorquera Miguel Ángel, en una conversación informal manifestó estaría disponible para la venta de una franja, y hacer un bonito paseo en ese sector, lo dejo planteado para tomar los contactos con él si usted me autoriza puedo hacerlo.

Alcalde: la idea es muy buena Edgardo, pero en una primera instancia podríamos apelar a un comodato libre, a tantos años, porque también me comentaron que podría entregarlo en comodato, de no ser así, retoma contacto con él y si vende

consulta a cuántos años plazo vende y el valor porque es una buena idea que la gente pase y se estacionen sin peligro en nuestra Alameda.

Concejal Sr. Bravo: y lo otro los hoyos o eventos que se están haciendo cada vez más grande en el paradero de Abate Molina con Artesanos y también faltan algunas baldosas.

Alcalde: voy a conversar con Eduardo Correa que pasó porque ese bache y estaba reparado y volvió a reaparecer.

Sra. Concejala González: en relación a lo que dice el concejal Bravo insistir en lo que se habló en el Concejo pasado, donde se pidió que se le enviara a carabineros para que notificara esa parte a las personas estacionadas sobre las veredas y rejillas, y no sé qué pasa y carabineros no ha hecho absolutamente nada no se si el documento no sirvió.

Concejal Sr. Bravo: termino con la iluminación del acceso del centro de salud porque es una boca de lobos en el paradero ya han habido asaltos, y un grupo que se juntan ahí molestan a las señoras que bajan del micro.

Alcalde: si es necesario está muy oscuro, que quería proponer si tuvieras unos recursos, para poder echar unas camionadas de material en el estacionamiento del consultorio porque nuestro camión está colapsado la idea es que puedas contratar para que se realice este servicio, financiado por el departamento.

Sra. Concejala González: solamente yo traía, aunque ya lo habíamos conversado que es el arreglo del acceso al consultorio , la balsa ya lo conversamos y lo otro solamente recordar , y se envíe en documento, o supuestamente se envió a carabineros y pedirle que por favor notifiquen a estas personas y también el documento que se envió donde se solicitaba sacar los camiones de la calle , camiones abandonados en desuso , en la calle Carrera Pinto dos camiones ahí abandonados pidieron que por el término de las vendimias esos camiones no tenía nada que ver con las vendimias entonces quiero copias para ver qué pasa con estos oficios.

Alcalde: bueno, ahora vamos la bienvenida a don Mario Álvarez Undurraga que nos expondrá sobre los trabajos de la remodelación de nuestra plaza de armas y el señor Bruna ingeniero forestal, don Mario se adjudicó el proyecto de remodelación de la plaza de armas, un anhelo para nuestra comuna él se adjudicó el diseño de la plaza y de eso nos expone ahora, esto es de caracteres participativos se informa al Concejo y después se tiene que socializar con la comunidad. Mario: buenos días ya representó a la consultora se ganó esta propuesta la consultora es MAU.. Mario Álvarez Undurraga , el 26 julio 2011 se llama a una propuesta para realizar el proyecto y se le asignan fondos en noviembre de 2011 recién se aprueban las bases , en enero salieron los resultados adjudicando no con 91 puntos el proyecto , pero la gente del Serviu tuvo que solicitar nuevamente fondos para el 2012 , por presupuesto que esto funcionaría con los fondos de 2011 y no fue así y los meses que han pasado es por recuperar los primeros en una instancia se habían asignado , se los comento porque nosotros habíamos dado por perdido prácticamente el proyecto (LEE EN POWER EL PROYECTO)

II.- OBJETIVOS DEL ESTUDIO

Planteamiento General:

Se propone un diseño comprometido con el **Paisaje y el patrimonio**, no obstante que permita generar la idea, fuerza, **Progreso y la integración a la modernidad**. Pensamos que **la Plaza es un Hito** de importancia Comunal.

Criterios Arquitectónicos Generales: Una Plaza tiene que permitir:

-Integración social: Sin barreras arquitectónicas, resolviendo desniveles y otros posibles obstáculos en el diseño.

-La Plaza tiene que sentirse como una unidad...entretenida

-Al menos 10 espacios fácilmente reconocibles como hitos integrados pero distintos, esto permite que la Plaza siempre tenga aspectos diferentes de atracción.

-La selección de las especies florales, iluminación y efectos especiales con espejos y/o columnas de agua

-La Plaza tiene que convocar a la población con distintas edades, intereses y a toda hora.

Funcionalidad:

Se tiene que explorar las distintas dimensiones del Ocio revalorizando la posibilidad de permanecer tanto en los lugares destinados formalmente a esta actividad como entre la vegetación o sobre ella.

Dimensión:

Si bien el tamaño de la Plaza es semejante a las plazas de ciudades mayores, la escala actual semeja a una Plaza de Barrio. Se propone darle un carácter monumental, acorde a las Actividades Comunales.

Materialidad:

Se trabajaría con un criterio que cruza varias variables (renovación, Progreso, Recuperación Zonas Patrimoniales y Reconstrucción), por un lado con una selección de actividades, espacios y partidas constructivas de dimensiones posibles a una escala adecuada al entorno y al presupuesto general, superando la dicotomía "desarrollo" versus "patrimonio" con un proyecto que incorpore ambos valores.

Mobiliario Urbano:

Se desarrollará un diseño sustentable entendido como el desarrollo de un proyecto con materialidades, soluciones constructivas estructurales, mobiliarios, luminarias, pavimentos, etc. adecuadas al presupuesto de la localidad, además de la utilización de vegetación nativa o aclimatada que garanticen bajos costos de mantención.

Criterios

CRITERIOS PAISAJISTICOS:

Todas las especies vegetales serán elegidas de acuerdo a las condiciones climáticas, de suelo, resistencia a plagas y condiciones de riego, de acuerdo a criterios ecológicos y económicos de mantención.

AUTOSUSTENTABILIDAD DE LA PROPUESTA:

El costo de mantención que la propuesta paisajística y de diseño implican, es un elemento clave a considerar, incorporando materiales de fácil mantención y conservación, evitando la excesiva variedad de diseños y colores, que no van con la sencillez de esta localidad.

SEGURIDAD CIUDADANA:

El diseño favorecerá la seguridad de la plaza promoviendo la vigilancia natural de este espacio por parte de sus usuarios, y utilizando un manejo adecuado de la Iluminación, Señalización, Vegetación, y Ubicación estratégica de equipamientos y cierres.

ACCESIBILIDAD UNIVERSAL: La propuesta no debe ser excluyente, debiendo considerar el libre desplazamiento y uso de los espacios proyectados por todos los usuarios.

ASPECTOS RELACIONADOS A CRITERIOS DE GENERO: La composición del equipo de trabajo es de una paridad de género absoluta tanto en el aspecto numérico como en el aspecto de las responsabilidades de los profesionales y técnicos.

LA PLAZA COMO LUGAR DE ENCUENTRO

El tratamiento del espacio público debe tender a generar espacios que permitan una diversidad de usos de acuerdo al programa arquitectónico, donde la diversidad programática acoja las diferentes actividades que requiera los

habitantes de la localidad de Villa Alegre, de acuerdo al proceso de participación ciudadana.

EL DISEÑO CONTEMPLA

-Lugares de paseo, de encuentro, con espacios para acoger eventos culturales, cívicos o de entretención, donde los principios de la accesibilidad universal estarán siempre presentes, para el disfrute adecuado de la población con discapacidad y de la tercera edad de la comuna siendo clave el considerar los temas de accesibilidad, señalética y equipamientos adecuados.

-También debe considerar las distintas manifestaciones y actividades comunitarias que se desarrollan (desfiles, fiestas costumbristas, fiestas religiosas, entre otras) para formular un espacio que considere estas manifestaciones culturales.

III.- PROGRAMA ARQUITECTÓNICO

-La estructura en diagonal de la Plaza, se potenciará, generando actividades nuevas que permitan incorporar actividades culturales, musicales.

-Mejoramiento de los Espacios Públicos de la Plaza de Villa Alegre, en total **11.000 m2.**

-La plaza principal de la localidad y de la Comuna, contiene un conjunto de valores que se tiene que conservar.

-La remodelación integral, desde un punto de vista funcional y estético y para reordenar las funciones representativas, Integrando al municipio y el entorno inmediato, por lo que los bordes externos de la Plaza también van a ser parte del análisis y estudio y eventualmente podrían incorporar parte de las propuestas.

(Espacio actividades contempladas conforme a TDR.)

- Circulaciones
- Escaños y basureros
- Juegos infantiles
- Piletas y Bebederos

- Aterrazado central
- Odeón
- Sombreados y Parronales
- Áreas Verdes (arboles, césped, jardines)
- Comercio esporádico
- Monolito
- Instalaciones (eléctrico, sanitario, pozos, considerar 2 tapas.)
- Estacionamiento vehicular

SITUACION GENERAL

- En general, el arbolado se encuentra en estado adulto, salvo algunas excepciones.
- Las especies más abundantes son de tipo caducifolio (Acer, Ulmo, Quercus)
- Los naranjos juegan un rol fundamental marcando el contorno de la plaza, y acorde con la característica general del arbolado típico del entorno local.
- En general se observa arbolado alto, con muy poco estrato medio y bajo.

Especies Vegetales

Arboles			
Nombre Común	Nombre Científico	Estado Actual	N° Total
Naranja	<i>Citrus aurantium</i>	Malas condiciones	38
Acer..	<i>Acer Negundo L</i>	Algunos Dañados	43
Olmo	<i>Ulmusamaricana L</i>	Algunos Dañados	11
Roble americano L. 2	<i>Quercusnigra</i>	Buenas	2
Palmera de abanico	<i>Washingtonia Filifera</i>	Buenas	4

Palmera China	<i>Trachycarpusfortunei</i>	Buenas	1
Grevillea robusta	<i>Grevillea</i>	Buenas	1
Pimiento	<i>Shinus molle L.</i>	Malas condiciones	1
Pino insigne	<i>Pinus Radiata D.</i>	Buenas	2
Ciprés.	<i>Cupresussp</i>	Buenas	4
Araucaria	<i>Araucariabidwillii</i>	Buenas	12
Quillay	<i>Quillaja Saponaria</i>	Buenas	2
Abedul	<i>BetulaPendula</i>	Buenas	1
Ombú	<i>Phytolacca dioica L.</i>	Buenas	1
Total ARBOLES			123

ARBUSTOS			
Nombre Común	Nombre Científico	Estado Actual	N° Total

Laurel de flor	<i>Neriumoleander</i>	Malas condiciones	4 especies
Laurentina	<i>Viburnumtinus</i>	Malas condiciones	4 especies
Ligustrina	<i>Ligustrumovalifolium</i>	Malas condiciones	2 especies
Pitosporum	<i>Pittosporumtobira</i>	Sanas	3 especies Sanas

TOTAL ESPECIES VEGETALES CATASTRADAS EN PLAZA VILLA ALEGRE 123

-Arboles adultos: 89 Especies.

- Naranjos, Olmos, acer negundo
- 50% de las especies malas condiciones fitosanitarias

-Arboles Jóvenes 24 Especies.

- Roble Americano, Palma China, Palmera de abanico, Grevillea, Pimiento, Pino Radiata, Ciprés, Araucaria, Quillay, Abedul, Ombú, Sequoia.
- Buenas condiciones fitosanitarias.

-Arbustos: 10 Especies.

- Laurel de flor, Laurentina, Ligustrina.
- Malas condiciones fitosanitaria.

LOS SEÑORES CONCEJALES formulan diversas consultas sobre las obras, las cuales son aclaradas por la empresa consultora, acogiéndose además, algunas sugerencias y observaciones sobre este tema, el cual sigue en discusión.

CONCEJAL Sra. González: hay que conservar la mayoría de los árboles de la plaza.

Don Mario Álvarez: sobre ese tema quiero el experto nos cuente sobre el diagnóstico referente a los árboles de la plaza que no es muy bueno.

Experto forestal: yo les podría mostrar un montón de cosas referente al estudio previo que se ha hecho sobre la plaza pero ustedes la conocen mejor que yo, primero ustedes tienen naranjos por todo el contorno de la plaza los ven a diario , estos naranjos se encuentran en una etapa crítica y compleja y ustedes lo tienen claro , hay que tratarlos hacer algo o simplemente reemplazarlos , después de los naranjos hay dos espacios claramente demarcados unos son un espacio con , especies que se mantienen todo el año verde y tienen otro espacio con árboles que están terminando su ciclo de vida esos arbolitos que dan esa especie de heliópteros , muchos ya están al final de su vida en un plazo no mayor a 10 años ya estaban muertos, entonces lo que tenemos que hacer es generar un programa de reemplazo de esa especie.

Concejal Sra. González: es a lo que yo me refiero si hay que reemplazar árboles reemplazarlos pero no ser una plaza llena de cemento como lo es en San Javier.

Experto forestal: no está en nuestra intención y por eso precisamente estoy yo haciendo el estudio de la parte forestal porque proponer cemento en una plaza es una barbaridad poner mucho pasto también es una barbaridad, las araucarias por otra parte y ustedes tienen no son especies chilenas son brasileñas, de araucaria nativa no tienen nada y se pueden cortar cuando usted quiera no están protegidas, y también está la inexistencia de árboles representativos de la zona árboles nativos.

Alcalde: yo sería partidario hoy por hoy con el tema de los niños que se esconden por ahí no soy partidario una opinión personal de los arbustos y los escondites es un tema por los niños que por hoy día es un tema fuerte de los abusos sexuales y al haber arbustos se prestaría para este tipo de cosas.

Experto forestal: es bueno esto que está pasando hemos estado interactuando todo este rato en la exposición y es lo que tiene que hacerse es tomar las ideas de cada uno y es lo que tenemos que buscar en esta etapa.

Alcalde: nosotros ya traemos una línea con respecto a los paseos peatonales existentes, la idea es mantener la baldosa del tipo rojo colonial, como las veredas del centro y avenida España o sea que si vamos a hacer algo en nuestra plaza sea del mismo estilo , como este pueblo es pequeño la idea es que quede todo con ese baldosín.

Concejal Sr. Bustamante: yo creo que esto es muy interesante porque me imagino que se va a socializar con juntas de vecinos y la comunidad me imagino que hay un cronograma.

Don Carlos, integrante de la empresa: claro, nosotros debíamos la próxima semana o la que viene tener una o dos jornadas de convocatoria con la comunidad.

Concejal Sr. Bravo: Yo sugiero una sola gran reunión en el teatro invitando a las personas y sugiero que invitan 20 jóvenes 20 adultos 20 adultos mayores y después se separa la opinión de cada uno de ellos.

Mario, Integrante de la empresa: de hecho nosotros cuando hemos venido por otras razones a la plaza ya hemos hecho algunas encuestas hemos conversado con la gente, hemos estado varias veces ya.

Concejal Srta. Carla Manosalva: hay que integrar también a la gente que juega cartas de brisca, con algún tipo de mesas de cemento que puedan estar a la intemperie, como las que hay en la Alameda de Linares donde se juega ajedrez.

Mario, de la empresa: pudiéramos poner un montón de cosas sobre la plaza pero tenemos que ir adecuándolos con la realidad y el entorno por eso se dan estos espacios para conversar, por ejemplo el lado residencial tratar de contaminar lo menos posible, y cambiarlo lograr en los colegios que los niños participen ya sea en las clases de arte como utilizarían ellos la plaza como la imaginarían, sería de gran ayuda también.

Alcalde: vamos a coordinar con el encargado de extra escolar para hacer un concurso en las tres escuela más urbanas con respecto a la visión de los niños con la plaza, tampoco olvidar la idea don Mario cuando estuvimos en la alcaldía una pileta con chorro de agua imponente no una crítica con el chorrito que les salga agua a la mona por la boca algo bonito y llamativo.

Mario de la empresa: definitivamente aquí lo que se echa de menos es la pronunciación de la autoridad para saber cuánto es el dinero total de que vamos a disponer para el proyecto.

Encargado del proyecto municipal: cuando presentamos nosotros el proyecto no nos preocupamos de cuánto iba a salir, es el FNDR es el que tiene que poner los recursos nomás no importando cuánto sale el proyecto, si el proyecto sale 100 o 150 millones de pesos no es un tema que nos importe a nosotros.

Alcalde: es lo importante de tener un proyecto aprobado.

Mario representante de la empresa: el tema principal es que ustedes tienen algunas cosas que hacen el proyecto sea más barato por ejemplo la no construcción de baños en la plaza, el segundo tema es que es lo que se va hacer con el comercio existente en la plaza, sino instalamos ninguna actividad comercial sobre la plaza es algo que yo puedo sostener, pero habría de tener la alternativa de un proyecto alternativo para reubicar a esas personas, y si nosotros no tenemos eso nos estamos comprando un conflicto, ese terreno plano frente a la plaza se debiera ya conversar para lograr algo.

Concejal Sr. Bustamante: por muchos años no hemos visto el tema del comercio ocasional en la plaza, yo creo que hay que definir qué de esta esquina hacia allá, todo el tramo y nosotros debíamos hacer una leve inversión para el próximo período y adquirir toda esa recta, dejarlo abierto para el comercio que se establece.

Alcalde: creo que nos ha quedado claro nada más que agradecer a don Mario y a don Guillermo ingeniero forestal la exposición ayudado bastante a lo que va a ser nuestra futura plaza solamente que la agenda de la reunión con los diferentes grupos sociales además coordinar ello con el extra escolar para hacer un concurso en las escuela más urbanas también incluir algunas rurales.

Concejal Sr. Bustamante: señor alcalde también quiero proponer que veamos el tema de la posible adquisición del costado sur de la calle avenida España frente a la plaza para tenerlo en el presupuesto del próximo año.

Alcalde: de a poco hay que ir visualizando de la compra de ese terreno agradecemos, la visita a la empresa, se levanta la sesión siendo las 12 horas con 18 minutos.

CESAR MORALES RAMIREZ

ARTURO PALMA VILCHES

Secretario Municipal (S)

Alcalde (S)